



RTVE Almudena Ariza renuncia a la dirección de Informativos **P46**



ESPACIO Europa lanza una ambiciosa misión en busca de exoplanetas **P26**

Casado sostiene que apoyar a Sánchez sería el “suicidio” del PP

El PSOE insiste en negociar la abstención de ERC como única vía para evitar las terceras elecciones

N. JUNQUERA / C. E. CUÉ, **Madrid**
El presidente del PP, Pablo Casado, cerró ayer la puerta a facilitar la investidura de Pedro Sánchez y lo justificó en el rechazo a la participación en su Gobierno de

los “comunistas” de Unidas Podemos. Tras reunirse con Sánchez en el Congreso, Casado afirmó que “el PP no puede ser el partido que blanquee el pacto con Podemos” y añadió que favorecer ese Ejecutivo sería “letal para España y un suicidio para el partido”. El presidente del Gobierno en funciones también se reunió con Inés Arrimadas, portavoz de Ciudadanos, quien insistió en que, si la operación de ERC falla, Sánchez tendrá que replantearse todo y buscar los apoyos de Ciudadanos y del PP.

Las reuniones con Casado y Arrimadas dejaron claro a los socialistas que no tienen otra vía a la investidura que seguir negociando la abstención de ERC. El PSOE está dispuesto a asumir el coste político de la negociación con Esquerra e incluso el de la foto con Bildu, con quien mantendrá hoy contacto directo por primera vez. Vox, también invitado al diálogo con el PSOE, declinó participar. Adriana Lastra, portavoz socialista en el Congreso, defendió ayer la discreción en las conversaciones con ERC y acusó a la oposición de buscar unas terceras elecciones. **PÁGINAS 14 Y 15**

Boeing detiene la producción del 737 MAX, implicado en dos accidentes

SANDRO POZZI, **Nueva York**
Boeing detendrá a partir de enero la fabricación del modelo 737 MAX, su avión estrella de corto y medio radio. Diez meses después de que se impusiera la prohibición global del aparato tras verse implicado en dos accidentes en menos de un semestre, la compañía se rinde a la evidencia de que no sabe cuándo logrará una nueva certificación de los reguladores. Es la primera suspensión de producción de Boeing en más de 20 años. **PÁGINA 37**

Alemania trata de cubrir con extranjeros 1,4 millones de empleos

ANA CARBAJOSA, **Berlín**
El Gobierno, la patronal y los sindicatos de Alemania firmaron ayer un compromiso para facilitar la incorporación de trabajadores extranjeros cualificados. La locomotora alemana amenaza con griparse por falta de personal: actualmente, están vacantes 1,4 millones de empleos. **PÁGINA 2**



EL TRANSPORTE DE PARÍS, AL LÍMITE. Los paros del transporte ferroviario contra la reforma de las pensiones alteran la vida cotidiana de los franceses en vísperas de la Navidad y provocan aglomeraciones como la que muestra la imagen, ayer en la estación de Châtelet del metro de París. / MARTIN BUREAU (AFP)

El responsable de las pensiones francés dimite en plena protesta

Delevoye deja el Gobierno por un posible conflicto de intereses en medio de una fuerte contestación social a su plan de reforma

MARC BASSETS, **París**
Jean-Paul Delevoye, a quien en Francia se conocía como Monsieur Retraites (Señor Pensiones), presentó ayer su dimisión por un posible conflicto de intereses en medio de una amplia contestación social a su plan de reforma. La marcha del comisio-

nado nombrado para pilotar la discutida modificación del sistema de jubilación supone un gran contratiempo para el presidente, Emmanuel Macron. Delevoye renunció tras conocerse que omitió declarar una decena de funciones paralelas, no remuneradas, y entre las que sí decla-

ró figura un puesto remunerado al frente de un laboratorio de ideas incompatible con formar parte del Gobierno. La reforma de las pensiones, que ha provocado una ola de protestas, trata de fusionar en un solo sistema los 42 regímenes existentes en Francia. **PÁGINA 3**



El Liverpool se enfrentará al Atlético, el Atalanta al Valencia y el Nápoles al Barça

Guardiola se cruza con el Real Madrid

Real Madrid y Atlético se retarán en los octavos de final de la Copa de Europa con dos colosos de la Premier: el Manchester City que dirige Pep Guardiola y el Liverpool de Jürgen Klopp, actual campeón de la Champions y líder destacado de la Liga inglesa. Barça y Valencia se medirán con dos clubes del calcio, Nápoles y Atalanta,

respectivamente. Las eliminatorias se disputarán entre el 18 de febrero y el 18 de marzo. Los equipos madrileños jugarán la ida en casa, al contrario que barcelonistas y valencianistas. En la Liga Europa, el Getafe se cruzará con el histórico Ajax, el Sevilla con el Cluj rumano y el Espanyol con el Wolves inglés. **PÁGINAS 32 Y 33**